Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 42 m2
Référence W-02U8BEV
Prix 15000 €

Paris 4Eme
Appartement a louer (75004)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

***exclusivite™****location courte duree***engel & volkers est fier de vous présenter
en exclusivité pour les jeux olympiques ce superbe appartement de 42 m?2, situé au
rez-de-chaussée d'un immeuble datant de 1700. Congu par I'architecte renommé
laurent pisoni, offre une expérience unique. La hauteur sous plafond
impressionnante d'environ 4 metres crée un sentiment d'espace et de grandeur. Le
séjour, baigné de lumiere naturelle grace a une grande fenétre sur rue, est
aménagé avec €légance. La cuisine ouverte, optimisée, est un exemple de

raffinement, avec un plan de travail central en marbre. ...

exclusivity*****short term rent*“engel & vélkers is proud to present exclusively
for the olympic games this stunning 42 sqm apartment, located on the ground floor
of a building dating back to 1700. Designed by the renowned architect laurent
pisoni, it offers a unique experience. The impressive ceiling height of about 4
meters creates a sense of space and grandeur. The living area, bathed in natural
light through a large street-facing window, is elegantly furnished. The open and
optimized kitchen is an example of refinement, with a central marble countertop.

The mezzanine sleeping area, ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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